

Sábado 8 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=yxL4iCd5AfM

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-7-8-9-10-de>

Titulares

- *Gobierno departamental coordina operativos para incautar licor ilegal en anchetas*
- *Sesión del OCAD Regional Centro Oriente este martes para priorizar y aprobar proyectos*

Medallistas paranacionales de Santander son ejemplo para el departamento y el país

- *Santander ocupó el tercer lugar en el cuadro de medallería*

BUCARAMANGA. “Ustedes son ejemplo de entrega y sacrificio para Colombia y para cada uno de los santandereanos. Las medallas que ganaron son producto de la disciplina, la dedicación y el deseo de superación que mueve a la gente a grandes conquistas”.

Con estas palabras el secretario General de la Gobernación de Santander, Jairo Jaimes Yáñez, inició en el acto de reconocimiento que hizo la Administración departamental a los deportistas que participaron en los III Juegos Paranales y obtuvieron 38 medallas de oro, 29 de plata y 30 de bronce, situando a Santander en el tercer lugar en la clasificación nacional.

No fue fácil

La actividad se efectuó este viernes en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación, donde los destacados deportistas, acompañados por sus familiares recibieron como reconocimiento del Gobierno seccional la suma de 374 millones de pesos, de los cuales 234 millones de pesos fueron para los ganadores de medallas y 140 millones 400 mil pesos para sus entrenadores.

“El destino quiso que una tarde de noviembre fuera delegado por el gobernador Richard Aguilar Villa para entregarles la bandera del departamento y nos representaran en los Juegos Paranales. Hoy, ese mismo destino quiso que fuera yo quien en nombre del Mandatario departamental presidiera el acto de reconocimiento por sus éxitos en esa competición”, dijo Jairo Jaimes Yáñez.

Por su parte, el director del Indersantander, Jairo Duarte, expresó: “no fue fácil el éxito alcanzado por ustedes en los III Juegos Paranales, porque solo tuvieron 6 meses de preparación, la preparación de un deportista requiere de un largo proceso, el cual no se hizo. Pero pese a ello, con el esfuerzo del Gobierno departamental y la entrega de ustedes, deportistas, podemos mostrar resultados positivos”.

Gobierno departamental coordina operativos para incautar licor ilegal en anchetas

BUCARAMANGA. Prevenir que los santandereanos consuman licor adulterado y sin legalizar, son los objetivos de la Oficina de Rentas de la Secretaría de Hacienda Departamental que aumentó los operativos de control en locales donde se expenden anchetas, tradicionales regalos en esta época.

Reynaldo D'Silva Uribe, coordinador del Grupo de Rentas de la Gobernación de Santander, expresó que durante el mes de diciembre se intensifica la venta de licores de contrabando, que se camufla con mucha facilidad en las anchetas, especialmente los vinos.

“Son licores que no han pagado el impuesto respectivo al Departamento y circulan libremente en el mercado. Lo más peligroso, en cierto casos, es la venta y consumo de licor adulterado que atenta contra la salud de la comunidad”, sentenció el funcionario, quien recomendó comprar licores en sitios autorizados, y exigir las estampillas originales correspondientes para adquirir con plena confianza el producto.

Sesión del OCAD Regional Centro Oriente este martes para priorizar y aprobar proyectos

BUCARAMANGA. A las 7:30 de la mañana de este martes 11 de diciembre, en la Gobernación de Cundinamarca se realizará una nueva sesión del Órgano Colegiado de Administración y Decisión (OCAD) Regional Centro Oriente para priorizar, aprobar e informar quién va a ejecutar y a hacer interventoría a los 31 proyectos presentados ante este organismo por Bogotá y los departamentos de Cundinamarca, Boyacá, Norte de Santander y Santander.

El secretario de Planeación de Santander, Luis Emilio Rojas Pabón, dijo: “como Secretaría Técnica del OCAD, estamos cumpliendo con los trámites exigidos para la aprobación de estos proyectos, para que posteriormente se puedan ejecutar por los entes territoriales respectivos”.

Los 31 proyectos presentados ante este OCAD Regional tienen un valor aproximado a los 100 mil millones de pesos, y están relacionados con salud, educación, infraestructura vial, equipamiento urbano, estudios y diseños, gas y fortalecimiento de actividades del sector agropecuario.